
会議録 

会議 の名称 第１回あま市スポーツ推進計画策定委員会 

開 催 日 時 令和３年１０月２９日（金）午後７時から 

開 催 場 所 七宝総合体育館 １階 卓球室  

内 容 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委員の任期 

４ 委員長及び副委員長の互選 

５ 議題 

⑴ スポーツ推進計画策定趣旨について 

⑵ あま市スポーツ推進計画策定スケジュールについて 

⑶ 市民アンケート項目一覧表（素案）について 

⑷ あま市スポーツ推進計画（策定から当初計画までの骨子案） 

について 

６ その他 

７ 閉会 

資 料 

・次第 

・あま市スポーツ推進計画策定委員会設置要綱 

・【資料１】計画策定の趣旨について 

・【資料２】市民アンケート調査票（案） 

・【資料３】あま市の人口及び施設利用状況 

・【資料４】第３期スポーツ推進計画について 

・あま市スポーツ推進計画（策定から当初計画までの骨子案） 

・市民アンケート項目一覧表 

・あま市スポーツ推進計画策定スケジュール 

出 席 委 員 

石塚吾歩路委員、井上克己委員、石塚建伸委員、川嵜寛継委員、 

恒川則明委員、新井忠委員、岩井小百合委員、栗林友美委員、 

居附一夫委員（委員名簿順） 

欠 席 委 員 石黒 孝委員 

事 務 局 

（教育委員会） 

松永裕和教育長、 川誠教育部長 

（教育部スポーツ課） 

神戸親次課長、堀田拡二主幹、田口健次郎課長補佐、 

水野晃寛課長補佐、山内厚睦主査 



 

会議の経過 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 委員の任期 

  資料「あま市スポーツ推進計画策定委員会設置要綱」により事務局から説明 

 【質疑応答】 

  なし 

 

４ 委員長及び副委員長の互選 

  資料「あま市スポーツ推進計画策定委員会設置要綱」により事務局から説明 

  互選により、委員長に新井忠委員、副委員長に石塚建伸委員に決定。 

 

５ 議題 

⑴ スポーツ推進計画策定趣旨について 

資料１「計画策定の趣旨について」により事務局から説明 

  【質疑応答】 

   なし 

 

⑵ あま市スポーツ推進計画策定スケジュールについて 

   資料「あま市スポーツ推進計画策定スケジュール」により事務局から説明 

  【質疑応答】 

   委 員：資料内に「策定委員会」、「委員会」といった表記があるが、違い

はありますか。 

   事務局：同じものです。今後、表記を正確に資料作成します。 

 

   委 員：資料内の令和３年度３月のところに四角で囲った委員会といった表

記があるが、どういった意味でしょうか。 

   事務局：３月の委員会を追加したためです。 

 

委 員：今年度の委員会は本日を含めて、３回ということでよいですか。 

   事務局：そのとおりです。 

  

   委員長：表記を正確にお願いしたい。１０月、１月、３月に委員会を開催し

ます。事務局は早めに日程の周知をお願いします。 

 

   委 員：アンケートの一般２，５００人は誰が対象ですか。 

   事務局：１５歳以上の市民を対象に無作為抽出します。 

  

 



⑶ 市民アンケート項目一覧表（素案） 

   資料２「市民アンケート調査票（案）」、資料「市民アンケート項目一覧

表」により事務局から説明 

  【質疑応答】 

   委 員：問１でジェンダーの考えは理解できますが、差別ではなく一般論で

女性の方がスポーツをする時間があるので、性別で分けた方がいい

のではないでしょうか。 

   委員長：選択肢３のカッコはいらないのではないでしょうか。 

事務局：選択肢３を削除し、男女の二択にします。 

 

   事務局：設問として障がいの有無を入れてはどうでしょうか。 

   委 員：賛成多数 

 

   委 員：アンケートの設問が多すぎる気がします。 

   委 員：設問が多いと書きたくなくなってしまうと思います。 

事務局：重々理解しておりますが、削除可能なものは削除します。 

    

 

   委 員：アンケート回収はどのように行いますか。 

   事務局：返送またはＱＲコードからの回答の２パターンがあります。 

       返送とＱＲコードからの回答を重複して回答してしまった場合は、

ＱＲコードによる回答を優先します。 

    

   委 員：アンケートの回答者への謝礼はありますか。 

   事務局：お礼状を送ります。 

 

   委 員：回収率はどのくらいを想定していますか。 

   事務局：３～４割を想定しています。 

 

   委 員：問３５でいきなり障がい者スポーツの設問になっています。 

   事務局：正しくは、加入している団体は何かを聞く設問のため、修正しま

す。 

 

   委員長：コロナ前と後で分けて聞く設問がありますが、コロナ前の回答だけ

でよいのではないでしょうか。 

   事務局：コロナ前の状態を回答してくださいとアンケート冒頭に入れます。 

 

   委 員：問３７で部活動の指導者については、あまスポーツクラブ及びスポ

ーツ協会としてはどうでしょうか。 

   事務局：スポーツ協会を追加します。 

    

 



 

 

⑷ あま市スポーツ推進計画（策定から当初計画までの骨子案）について 

   資料「あま市スポーツ推進計画（策定から当初計画までの骨子案）」により

事務局から説明 

【質疑応答】 

  なし 

 

６ その他 

  第２回あま市スポーツ推進計画策定委員会 

  日時：令和４年１月２１日（金）午後７時から（予定） 

  場所：七宝総合体育館 １階 ミーティング室 

 

７ 閉会 

   

 

 


